

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Norden-Frisia stellte neues Schiff in Dienst

Beigetragen von H.Lang am 28. Jul 2015 - 20:05 Uhr

Am heutigen Dienstag (28. Juli) fand die Taufe der neuen "Frisia III" auf Norderney statt. Taufpatin der neuen Doppelendfähre FRISIA III war Christine Stegmann-Steinhoff, die Ehefrau von Reederei-Vorstand Carl-Ulfert Stegmann. Das neue Schiff ist ausschließlich für den Norderney-Verkehr vorgesehen.

Nach einem heftigen Regenguss wurde die Sektflasche von der Taufpatin am Bug der neuen Fähre zerschlagen und das Schiff nach altem Brauch von der AG Reederei Norden-Frisia endgültig von der Cassens-Werft aus Emden übernommen.

Auf dem kleinen Foto (v.l.n.r.): Reederei-Vorstand Carl-Ulfert Stegmann, Kapitän Jens Brodersen, Taufpatin Christine Stegmann-Steinhoff, Geschäftsführer der Cassens Werft GmbH Hermann Kienitz und Wirtschaftsminister Olaf Lies aus Hannover.

Gleichzeitig fand vor dem Hintergrund der neuen Fähre kurz vor den Tauffeierlichkeiten der Beginn einer weiteren Baumaßnahme der Reederei statt. Die Herren an den Spaten auf dem zweiten Foto heben schon symbolisch die Baugrube für das neue Abfertigungsareal auf der Insel Norderney aus.

(v.l.n.r.) Olaf Weddermann von der Reederei Norden-Frisia, Wirtschaftsminister Olaf Lies, Vorstand der AG Reederei, Carl-Ulfert Stegmann, Bürgermeister der Stadt Norderney, Frank Ulrichs und der Niederlassungsleiter vom Hafenamts Norden, Hans-Joachim Hübner.

JNN-FOTOS (2): HERO LANG

Article pictures

